Q.1 – Opening of the meeting
The Commission Chairman, Eddie Herd, opened the meeting and welcomed all members, observers and guests with a special welcome to Dr. Wolfgang Srb, the FIM/CMS Director and to Marc Pauwels, the Sport General Manager of Youthstream, plus Oksana Petrovskaya the organiser of the next MXC meeting. 

Q. 2 – Approval of the minutes of the previous MX Commission meeting of 27th October in Copenhagen.

The minutes of the previous meeting held in Copenhagen on 27th October were approved with one comment from the Chairman. This related to the resignation of Patrick Stadler who was replaced by Vincent Dussollier at the request of the FFM.

Q. 3 – Report of the Commission Chairman, General Information, News, etc


The FIM Europe  motocross championships have got off to a good start in 2013 despite several changes 
of date and venue because of the bad weather in Northern Europe during the winter and early part of the 
year. There are more than 60  events planned for this year including the Snowcross championship and 
the Supercross championship. 


They are as follows:-

· 8 x  EMX250, together with MX1/2  World Championships, promoted by Youthstream. 

· 8 x  EMX125, together with MX1/2  World Championship, promoted by Youthstream

· 5 x EMX150 Honda Cup together with MX1/2  World Championship, promoted by Youthstream, but the first 2 are cancelled by Honda.

· 7 x EMX Quads. 

· 6 x EMX Open class.

· 21 x  EMX65/EMX85 divided amongst  the 4 geographical zones of Europe plus the finals in the UK in August

· 1 x Solo MX of European Nations held at Castelnau de Levis, France
· NEW 1st time  Women’s MX of European Nations held at Castelnau de Levis, France

· 1 Sidecar Cross of European Nations (Cingoli, Italy).

· 1 Quad Cross of European Nations (Cingoli, Italy).

· 2 x Snowcross.  A 2 day event  in Norway which has already taken place.

· 4 x Super Cross events, starting in October. Note:- The 2 day event in Marselles is cancelled.

· The Freestyle Championship was discontinued by the promoter.

Within these events we have 3 triple events (EMX65/EMX85/EMX Open) with  all of the EMX65/EMX85  being  double events  plus the double event SCXoEN/QXoEN in Italy at the end of the season and the double event MXoEN/WMXoEN held in France in April.  

All of the EMX Quad events are combined with the FIM Sidecarcross Championship events.  Also two of the EMX65/85 events to be held this year are combined with the FIM MX3 at Troyan, Bulgaria and Chernivtsi, Ukraine.

The EMX125 and EMX250 Championships have got off to a good start with record entries in both classes which has resulted in a change of format due to the unprecedented number of entries.

The Honda EMX150 Championship originally planned to have 5 events has been reduced to 3 at the request of Honda Europe, due to a low number of entries for the first 2 rounds

Again the division of  Europe into 4 geographical zones for the EMX65/85 championships has been a success despite the financial crisis affecting all of Europe. Entries are up considerably on last year in the NW and SW Europe zones and remain stable in the NE and SE Europe zones. Again the top 10 riders of each zone will be invited by Youthstream to compete in the finals to be held in the UK in August. 

ACCR has requested to join the NW Europe zone (from NE Europe zone). This has been agreed by FIM Europe and Youthstream and will become effective as from January 2014.

The EMX Quad Championship has seen a low number of entries. There were 14 riders present at the first round in Schwedt, 20 riders present at the second round in Varssevelt and 22 present at the third round in Genk.

Entries  in the EMX Open class have increased again.

The Snowcross Championship held in Norway in February was a great success and very well organised.

The European motocross championships continues to be the link between National Championships and World Championships. More than 80% of the World Championship riders are European and most have come through the various European championships.

Cooperation with Youthstream and the FIM/CMS is excellent and thanks must go to Giuseppe Luongo and his Youthstream organisation and staff, and to Dr. Wolfgang Srb, Dirk de Neve and the members of the FIM/CMS. The European Motocross Championships, promoted by Youthstream  are a role model and an example for the other CONUS.

Finally a mention must be made about the 2013 MXoEN and WMXoEN held in April this year at 
Castelnau de Levis, France.  It was a professionally organised event with a massive input  and promotion  by Youthstream. The all new WMXoEN was greatly appreciated by the riders and Federations and will now become a permanent fixture. The new format for the MXoEN, focusing on the youth, proved very successful and this format will continue in the future. 

П.1 – Открытие собрания
Председатель Комиссии, Эдди Херд, открыл собрание и поприветствовал всех участников и гостей, особо выделив др. Вольфганга Срба, директора FIM и Комиссии по мотокроссу, и Марка Паувелса, генерального менеджера Youhstream по спорту, а также Оксану Витальевну Петровскую, организатора следующего заседания комиссии. 

П. 2 – Утверждение протокола заседания Комиссии по мотокроссу от 27 октября в г. Копенгагене.

Протокол заседания Комиссии, проходившего в г. Белград во время Конгресса 2012 г., был утверждён с одним комментарием от Председателя Комиссии, касающимся отставки Патрика Стэдлера и назначения на его место Винсента Дюссолье по требованию Французской федерации мотоспорта.  
П. 3 – Доклад председателя Комиссии, общая информация, новости и т.д.
Несмотря на неоднократные изменения расписания и мест проведения мотокроссов вследствие сложных метеорологических условий на севере Европы в зимнее время и в начале года Европейские чемпионаты по мотокроссу FIM удачно стартовали в 2013 году. На этот год запланировано более 60 соревнований, включая чемпионаты по снежному кроссу и суперкроссу.


Среди них:
· 8  Чемпионатов в классе EMX250, совместно с Чемпионатами мира MX1/2, спонсируемыми Youthstream. 

· 8  Чемпионатов в классе EMX125, совместно с Чемпионатами мира MX1/2, спонсируемыми Youthstream.

· 5 Кубков Honda в классе EMX150 совместно с Чемпионатами мира MX1/2, спонсируемыми Youthstream. Первые два соревнования отменены по запросу Honda.

· 7 Чемпионатов EMX по квадрокроссу. 

· 6 Чемпионатов EMX в классе Open.

· 21 мероприятий в классе EMX65/EMX85 в 4 географических зонах плюс финальные соревнования в Великобритании в августе.
· 1 Соло Европейский мотокросс Наций (г. Кастельно-де-Леви, Франция).
· НОВОЕ впервые  Женский Европейский мотокросс Наций (г. Кастельно-де-Леви, Франция).
· 1 Европейский Мотокросс Наций на мотоциклах с колясками (г. Чинголи, Италия).

· 1 Европейский Квадрокросс Наций (г. Чинголи, Италия).

· 2 соревнования по Снежному кроссу. Уже завершившееся двухдневное соревнование в Норвегии.

· 4 соревнования по Суперкроссу, начало – октябрь месяц. Примечание: двухдневное соревнование в Марселе отменено.
· Чемпионат по фристайлу отменен компанией-организатором.
В число этих соревнований входят три тройных соревнования (в классах EMX65/EMX85/EMX Open), все соревнования в классах EMX65/EMX85 являются двойными, плюс двойное соревнование Европейский Мотокросс Наций на мотоциклах с колясками/Европейский Квадрокросс Наций (SCXoEN/QxoEN) в Италии в конце сезона и двойное соревнование Европейский Мотокросс Наций/Женский Европейский Мотокросс Наций (MXoEN/WMXoEN), проведенное во Франции в апреле.

Все соревнования по квадрокроссу в классе EMX проводятся совместно с Чемпионатами FIM по мотокроссу на мотоциклах с колясками. Также два из запланированных на этот год соревнований класса EMX65/85 будут проведены совместно с соревнованиями FIM в классе M3 в г. Троян (Болгария) и г.Черновцы (Украина).  

Чемпионаты в классах EMX125 и EMX250 удачно стартовали с рекордным количеством заявок на участие в обоих классах, что привело к изменению формата проведения соревнований.

Чемпионат Honda в классе EMX150, изначально включающий в себя пять соревнований, был сокращен до трех соревнований по требованию Honda Europe, вследствие малого числа заявок на участие в первых двух этапах. 

Несмотря на финансовый кризис, затронувший всю Европу, разделение Европы на четыре географические зоны для проведения чемпионатов в классах EMX65/85 снова прошло весьма успешно. Количество заявок на участие значительно выросло по сравнению с прошлым годом в северо-западной и юго-западной зонах Европы и сохранилось на прежнем уровне в северо-восточной и юго-восточной зонах. Как и прежде лучшие 10 гонщиков из каждой зоны будут приглашены Youthstream для участия в финале соревнований в Великобритании в августе месяце.
ACCR подала заявку на присоединение к зоне Северо-западная Европа (вместо Северо-восточной зоны). Заявка была одобрена FIM Europe и Youthstream, и вступит в силу с января 2014 года.

Зарегистрировано большое количество заявок на участие в классе EMX по квадрокроссу. В первом этапе в г. Шведт участвовали 14 гонщиков, во втором этапе в Варссевелде – 20, в третьем этапе в Генке – 22. Количество заявок на участие в классе EMX Open продолжает расти.  

Чемпионат по снежному кроссу в Норвегии в феврале прошел с большим успехом и отличался высококачественной организацией всех мероприятий. 

Европейские Чемпионаты по мотокроссу продолжают обеспечивать связь между Национальными и Чемпионатами Мира. Более 80% гонщиков Чемпионатов Мира – европейцы. Большинство принимали участие в различных Чемпионатах Европы.
Сотрудничество Youthstream и FIM/CMS поддерживается на превосходном уровне благодаря работе Джузеппе Луонго, его организации и персоналу Youthstream, а также деятельности Др. Вольфганга Срб, Дирка де Неве и членов FIM/CMS. Чемпионаты Европы, спонсируемые Youthstream, являются примером для подражания для остальных Континентальных союзов.
Наконец, особо стоит отметить качество проведения Европейского Мотокросса Наций и Женского Европейского Мотокросса Наций 2013 в апреле этого года в г. Кастельно-де-Леви (Франция). Это было профессионально организованное соревнование при огромной поддержке и участии Youthstream. Новый Женский Европейский Мотокросс Наций был с восторгом встречен как гонщиками, так и Федерациями и станет постоянным элементом соревнований. Новый формат Европейского Мотокросса Наций, сосредоточенный на молодежи доказал свою успешность и будет использоваться и в будущем. 
